
 

 

Christian Zühlke                                                                 Hitzacker, den 22. 11. 2020 

Mitglied der SPD-Fraktion                                                                                                          

im Rat der SG Elbtalaue 

 

 

Herrn 

SGBm Jürgrn Meyer 

 

Rathaus 

29451 Dannenberg 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bgm Meyer! 

 

Ich beantrage in der Ratssitzung am 17. 12.2020 darüber zu entscheiden, auf welche Weise 

die Schülerinnen und Schüler unserer Grundschulen gegen Corona geschützt werden sollen. 

 

Der Antrag der Soli-Fraktion ist grundsätzlich zu begrüßen. Die vorgeschlagene techhnische 

Ausführung weist leider nich unerhebliche Mängel auf. 

 

A. Die auf eine einzige räumliche  Form  des Unterichtens festgelegte  Absaugeinrichtung 

lässt notwendige unterschiedliche pädagogische Gestaltungen der Sitzordnung nicht zu. 

B. Sonderräume für musische und auch naturwissenschaftliche Unterrichtsbereiche weden 

abgekoppelt. 

C. Es fehlt bislang eine nachvollziehbare Kostenberechnung für die Installationen. 

D. Eine Kostenreduzierung durch Elternmithilfe ist aus versicherungstechnischen 

Gründen ausgeschlossen. 

 

Die Beschaffung von beweglichen Hepafiltern der Klasse 14 hebt die unter A, B und D 

benannten Mängel auf. Die notwendigen Finanzmittel könnten ggf. durch Haushaltsreste 

und/oder den vorübergehende Verzicht auf andere Anschaffungen zumindest teilweise  

aufgebracht werden. 

 

Ich verweise z. B. auf: 

www.sueddeutsche: Luftfilter: Was sie gegen Corona ausrichten können 

Unter Coronavirus: Was bringen Luftfilter in den Schulen/NDR 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Christian Zühlke 
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